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COMITÉ CONSULTATIF DES SERVICES AUX ÉLÈVES HANDICAPÉS 
OU AUX ÉLÈVES EN DIFFICULTÉ D’ADAPTATION OU D’APPRENTISSAGE 

(CCSEHDAA) 

Mercredi 2 février 2022  
de 19h15 à 20h30 

Par TEAMS 
 

Présences : 
Parents : Cadre et direction: 

☒Lemay, Sonia ☒Paquin, Serge 

☐Barbe, Charlène ☒Todd, Annie 

☒Guillemette, Betty Personnel enseignant, professionnel et de soutien : 

☐Tremblay Nancy ☒Doyon, Isabelle 

☐Despard, Julie ☒Laliberté, Marie-Lyne 

☒Castonguay, Stéphanie ☒Sigouin, Catherine 

☒Marcotte, Christian ☐Cécire, Gabrielle 

 Organismes : 
 ☒Dumas, Julie Chef de service programme JED au CISSSAT 

 ☐Hamel, Chantal substitut organisme 

   

COMPTE RENDU 

1. Mot de bienvenue : 
Monsieur Marcotte souhaite la bienvenue à toutes et à tous. Un tour de table est fait afin de présenter les 
membres en place. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour : 

Monsieur Christian Marcotte présente l’ordre du jour. Madame Guillemette propose l’ajout d’un point 
d’information en 10 : Plan d’intervention à Sainte-Thérèse. Il est proposé par Madame Isabelle Doyon d’adopter 
celui-ci tel que proposé.  

3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 15 décembre 2021 : 
Le compte rendu est adopté par Madame Catherine Sigouin. 

4. Intervention du public : 
Aucune intervention. 

5. Correspondance : 

5.1 Fédération des comités de parents (mise à jour) : 
Monsieur Marcotte participera au congrès sous peu. Il nous fera un résumé de l’évènement lors de la 
prochaine rencontre. 
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6. Suivi : 

6.1 Comité de parents (Betty Guillemette) : 
Madame Guillemette nous présentera un compte rendu de la prochaine rencontre, car le prochain comité 
de parents est le 7 mars. 

7. État de la situation et de l’accompagnement de nos EHDAA (Catherine et Serge) : 
Monsieur Paquin et Madame Sigouin font état de la situation avec le retour en enseignement à distance 
après le congé des fêtes. Une classe en enseignement adaptée de Sainte-Thérèse n’a pas eu 
l’enseignement à distance d’un commun accord avec les parents concernés. Des suivis ont cependant été 
effectués par les intervenantes à distance. Plusieurs situations en cas par cas ont eu lieu par exemple dans 
la classe de Madame Coulombe à La Forêt. 

8. Guide du plan d’intervention (Catherine et Serge) : 

Madame Sigouin nous présente les documents utilisés par notre centre de services. Ce guide a été inspiré du 
canevas de base du plan d’intervention du ministère. Les documents sont déposés sur notre groupe de 
rencontre Teams. 

Des discussions sont en cours sur comment l’organisation de service dans un centre de service scolaire peut 
s’organiser en partenariat avec les intervenants du milieu. Un gros travail est fait, et ce de façon concertée, pour 
améliorer la qualité des services pour nos enfants sur notre territoire. 

Des questionnements et clarifications sont apportés entre les besoins qui sont nommés lors des plans 
d’intervention et les ressources matérielles ou humaines qui seraient nécessaires pour répondre à ces besoins. 
Un comité d’analyse et d’attribution est en place. Madame Doyon nous mentionne l’existence de différents 
comités pour discuter d’organisation et de besoins de services. Il y en a au niveau de chaque école et 
également au niveau du centre de services scolaire. 

9. Guide de différenciation pédagogique (Catherine) : 
Madame Sigouin nous présente le guide de différenciation pédagogique. Les documents sont déposés sur notre 
groupe de rencontre Teams. 

10. Autres sujets :  

10.1. Plan d’intervention à Sainte-Thérèse (Madame Guillemette) 
Ce point a été discuté au point 8, à l’école Sainte-Thérèse, afin d’avoir une rétroaction des parents 
concernant la mise en place du PI, un questionnaire de satisfaction a été envoyé aux parents d’enfants 
ayant un plan d’intervention. Une analyse sera effectuée afin d’améliorer les pratiques, l’accompagnement. 
Au mois de mars, le tout devrait être acheminé aux parents. 

11. Prochaine rencontre :  
Mercredi 30 mars 2022 

12. Levée de l’assemblée. 
La levée de l’assemblée est proposée par Monsieur Marcotte, il est 21h06. 


